
◯「挿入」→「テキストボックス」で入
力してください。  
◯B4サイズです。  
◯学校印刷です。余白として上下左
右１cm程度を目安に作った方が良さ
そうです。また、背景に色を付けても
らって構いませんが、濃いと印刷が
上手くいかない場合があります。  

　私たち吹奏楽部は、３年次生への激励と感謝の気持ちを込めて「♪クリスマスソングメ
ドレー」と「♪GUTS！」を演奏しました。受験勉強で忙しい３年次生に少しでもクリスマ
ス気分を味わっていただきたいと思い、「♪クリスマスソングメドレー」を演奏しまし
た。また、「♪GUTS！」は３年次生へ受験の応援を伝えたいと思って
パフォーマンスをしました。３年次生に直接想いを音で伝えることが
出来て、本当に嬉しかったです。少しでも３年次生の皆さんに楽しん
でいただけたのなら幸いです。
　拙い演奏でしたが、お聞きいただきありがとうございました。

　私たち軽音部は４つのバンドが「♪新宝島/
サカナクション」「♪アボカド/yonige」「♪
ドラマみたいだ/My hair is bad」「♪君と夏
フェス/SHISHAMO」を披露しました。より良
い発表となるようリハーサルを繰り返し行い、
構成にもこだわりました。トリをつとめた
NOVAは大勢の人の前で発表するのが初めて
だったため、発表前はとても緊張していまし
た。各バンドがそれぞれ練習を重ねた成果を３
年次生のみなさんの前で披露出来たので良かっ
たです。お聞きいただきありがとうございまし
た。

太田東高新聞
 

S先生：クラス全員が三泊四日の修学旅行が
　　　  できて幸せでした

M先生：無事に行けて良かった!！
　　　   みんな楽しそうだった
　　　   最高でした

N先生：いろんなところ行けて良かった〜
　   　   楽しかったでーす！

軽音楽部

　フラダンス同好会では、「♪パイナップル・プリンセス」と「♪HeLei Aloha（ヘレイ
アロハ）」という曲でフラダンスを踊りました。楽しかったことは、ヘレイアロハの立ち
位置や振りを皆で考えたことや、予餞会のタイトル「Aloha me ca mahalo（愛と感
謝）」を皆で考えたことです。大変だったことは、見栄えを良くするためにパウ（スカー
ト）の動きを皆と合わせることでした。足首を使ってターンをするのに、裸足で踊ったこ
とも大変でした。フラ同好会を知っていただける機会をいただきとても嬉しかったです。
　本番後、顧問の先生から「素敵だった、凛としていた。」とお褒めの言葉をいただきま
した。練習から本番まで楽しく踊ることができました。今回の予餞会を見て、フラについ
て少しでも興味をもっていただけたら嬉しいです。

吹奏楽部

フラダンス同好会

Sくん：教科書で見ていた場所やパンフレット
　　　  で見ていた場所に直接行けたので良
　　　  かったです。また、クラスメートとの
　　　  交流も増えたので良かったです。

Aさん：修学旅行を通して、同じ班員の人たち  
　　　  とより仲良くなれたので嬉しかったで
　　　  す。最高に楽しい修学旅行でした!！

Yさん：中学生の時は修学旅行に行けなかった
　　　  ので行くことができて良かったです。
　　　  充実していて楽しかったです。また、
　　　  たくさん思い出ができたので良かった
　　　  です。
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　１２月２２日に行われた予餞会では生徒会が中心となり、３年次生の先輩方へ
感謝の気持ちを伝えるために１、２年次生や先生方、部活動単位で出し物を行い
ました。１年次生は合唱「♪おんがく」を披露し、２年次生は各クラスで考えた
ダンスや出し物をしました。３年の先生方はコント風寸劇動画を流してください
ました。１、２年次生は教室からリモートでの視聴となってしまいましたが、３
年次生の皆さんに楽しんでいただくことができたと思います。
　その中で我々新聞委員は、各部の出し物についてインタビューをしました。

令和４年度 第２号／令和５年３月１日 

予　餞　会

担任の先生の修学旅行の感想 生徒の修学旅行の感想

修学旅行の楽しかった場所アンケート

修　学　旅　行
　１１月７日から１０日に、私たち２年次生は修学旅行で京都と大阪へ行きました。７日、８日の２
日間では京都に、９日、１０日の２日間では大阪に行きました。
　そこで、私たち新聞委員修学旅行担当は、生徒や先生方に修学旅行についてインタビューを
し、アンケートを取らせていただきました。

生徒に聞いた!！


